

~~Jahr, Teste, ó traducirémos íntegras aquellas que se crean de sumo interés ó se hayan tratado en alguna de las sociedades homeopáticas de Europa ó América, con quienes estamos en relacion, ó bien que lleguen á nuestras manos.~~

Publicarémos los casos prácticos que gusten remitirnos los señores facultativos homeópatas y se juzguen de mérito en algun sentido.

Apesar de que estamos persuadidos sinceramente de que la Homeopatía es la perfeccion de la medicina, sin embargo, como de la discusion nace la luz, y no es nuestro objeto ni el del Instituto en general, sostener un principio por espíritu de exclusivismo ó de escuela; estamos dispuestos á sostener toda controversia científica y razonada sobre la doctrina de Hahnemann, siempre que en tales discusiones no se vea mas espíritu que el de instruccion, y que se traten con el decoro correspondiente, pues desde este momento manifestamos que ni es nuestro objeto herir susceptibilidades, ni permitiremos que se personalicen las cuestiones, de las que nos apartaremos siempre que tomen una vía ajena á la ciencia, al decoro y á la imparcialidad del hombre científico.

México, Setiembre de 1870.

LA REDACCION.

“El Instituto, deseoso de celebrar por primera vez, despues de su institucion, el nacimiento de Hahnemann, fijó para el dia 19 de Abril esa festividad, y para ella fueron invitados algunos particulares y concurrieron los señores Alcalde, Portilla, Rey, Ramirez, Cuevas, etc., etc.: á las cuatro y cuarto se dió principio con la lectura del acta de la junta anterior; despues tuvo la palabra el secretario de la sociedad, y dió lectura al discurso que se le habia encomendado, y es el siguiente:

SEÑORES:

Hoy es el primer año que el Instituto Homeopático Mexicano, al que me honro de pertenecer, figura en este dia como sociedad de su género, y por lo mismo, se ha creído en el deber de manifestar cuan grato le es, el recuerdo del nacimiento del hombre á quien debe la especie humana insignes servicios, y la Medicina su verdadera existencia, su desarrollo